
– Сергей Иванович, каков порядок призы�

ва молодежи Москвы на военную службу?

– Порядок простой: в соответствии с Феде�
ральным законом «О воинской обязанности и
военной службе» и «Положением о призыве
граждан на военную службу граждан Российской
Федерации» каждой весной и осенью Верховный
главнокомандующий страны – Президент
России – издает соответствующие указы.
После этого мэр Москвы, он же председатель
призывной комиссии столицы, Ю.М. Лужков
издает распоряжение о призыве. А окружные,
районные и муниципальные власти это распо�
ряжение выполняют.

– И как же прошел призыв в 2008�м

году?

– На удивление хорошо. Даже очень. Впер�
вые за многие годы – без проблем. Весной
был наряд на призыв 28 человек, а осенью
– 35 человек, задание по призыву граждан в
2008 году район выполнил полностью. Надо
заметить, что и весной и осенью задания по
призыву в городе Москве были выполнены
досрочно.

– В самом деле, удивительно. Обычно

призыв всегда связан с большими трудно�

стями. Во всяком случае, так было до

последнего времени. С чем же связаны

столь отрадные изменения? С возросшей

сознательностью?

– Отчасти и с этим. Но, вероятно, главная
причина – уменьшение срока службы. Теперь
молодые люди призываются в Вооруженные
силы на один год. Уклонистов стало значитель�
но меньше.

– Теперь так всегда будет?

– Хотелось бы надеяться. Дело в том, что
начиная с 2009 года число призывников должно
увеличиться. Связано это с тем, что сокраще�
ние срока службы ведет к тому, что для армии
и флота призывников, в целом, потребуется
значительно больше. Если раньше один при�
зывник служил два года, то теперь за те же два
года в армии должны отслужить уже, грубо
говоря, двое. Так что думаю, что задание по
призыву весной 2009 года возрастет в полто�
ра�два раза и превысит число в 50 человек.

Хотелось бы напомнить призывникам, что в
соответствии с законом отсрочка или осво�
бождение от военной службы предоставляется
только призывной комиссией, а не вузом,
поликлиникой, предприятием или другой
организацией. При этом отсрочки по различ�
ным обстоятельствам (семейным, по состоя�
нию здоровья, по учебе и другие) должны
периодически подтверждаться (предоставля�
ются документы установленного образца).
Например, студент вуза обязан до 1 октября
текущего года предоставить справку из учеб�
ного заведения о том, что он продолжает
обучение, кроме того, учитывается, имеет ли
вуз соответствующую аккредитацию и госу�
дарственную лицензию.

– А если призывник не согласен с реше�

нием районной призывной комиссии, он

может ее действия обжаловать?

– Может. В городской призывной комиссии.
– И что, бывают случаи, когда жалобу

удовлетворяют?

– Бывают. Тем более что полномочий и воз�
можностей у городской призывной комиссии
намного больше.

– А что касается альтернативной служ�

бы… Есть практика призыва на нее в

Филёвском парке?

–  В принципе, она есть. Альтернативная граж�
данская служба – особый вид трудовой деятель�
ности в интересах общества и государства, осу�
ществляемой гражданами взамен военной служ�
бы по призыву. Правом на замену военной служ�
бы по призыву альтернативной гражданской
службой обладают граждане в двух случаях: пер�
вый, если несение военной службы противоре�
чит убеждениям гражданина или его вероиспо�
веданию; второй, если призывник относится к
коренному малочисленному народу, ведет тра�
диционный образ жизни. За последние несколь�
ко лет не было жителей района Филёвский парк,
проходивших альтернативную службу.

– Сергей Иванович, а куда отправляются

служить призывники из Москвы? Есть

какая�то четкая география распределения?

– Для москвичей так же, как и для других
граждан России действует экстерриториаль�
ный принцип призыва в Вооруженные силы,
т.е. гражданин России может служить в любом
уголке нашей Родины. А что касается вида
Вооруженных сил или рода войск, то все зави�
сит от того, какое у призывника состояние здо�
ровья, какую военную специальность он
приобрел, кроме того, призывная комиссия
учитывает и пожелания самого призывника.

И, как правило, такие при�
зывники выбирают элитные
части. Они идут в десантни�
ки, в спецназ, в морскую
пехоту. Кроме территории
России наши призывники
проходят службу и за рубе�
жом – на Черноморском
Флоте РФ. Там есть корабли,
над которыми шефствует
Правительство Москвы. Попа�
дают туда служить и молодые
люди из Филёвского парка.

Стало хорошей традици�
ей, когда депутаты муници�
пального Собрания,
сотрудники муниципалите�
та и районной управы со

словами напутствия дарят
при отправке в армию на
память каждому будущему

воину «Командирские» часы с логотипом райо�
на Филёвский парк!

– Хорошая традиция! А в качестве напут�

ствия давайте еще раз пожелаем призывни�

кам из Филёвского парка отличной службы.

– С удовольствием сделаю это – и желаю
нашим защитникам успехов в боевой подготов�
ке, здоровья! Ждем вас на московской земле.
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Поздравляем юбиляров
Cовета ветеранов

района Филёвский парк,
которым в январе 2009 года

исполнилось:
95 лет

Сосин Василий Степанович

90 лет
Корнева Антонина Ивановна

Лаптев Иван Алексеевич

Тарабукин Павел Осипович

85 лет
Алексеева Татьяна Никитична

Вальков Алексей Андреевич

Васильев Виктор Николаевич

Веревкина Евгения Андреевна

Воронов Григорий Петрович

Горобец Петр Николаевич

Григорьева Татьяна Степановна

Донских Анна Сергеевна

Закирова Антонина Павловна

Клевцова Нина Григорьевна

Масловский Алексей Васильевич

Мусорина Анна Ивановна

Пронина Елена Петровна

Рассказова Валентина Тимофеевна

Самойлов Николай Григорьевич

Сахарова Вера Яковлевна

Семенова Анфиса Михайловна

Топунова Роза Павловна

Фролов Владимир Евгеньевич

Хмелевская Елена Васильевна

Холянов Николай Филиппович

Хохлова Нина Гавриловна

Чигир Григорий Григорьевич

80 лет 
Афанасьева Зоя Васильевна 

Бобров Дмитрий Александрович 

Борисенко Лариса Митрофановна 

Борисов Петр Александрович 

Бурлакова Анна Ивановна 

Ефремов Владимир Васильевич 

Жукова Екатерина Дмитриевна 

Калинина Татьяна Ивановна 

Карих Евгения Михайловна 

Краснянская Зинаида Ивановна 

Куропаткина Татьяна Михайловна 

Малахова Мария Семеновна 

Локшин Моисей Абрамович 

Лоцманкова Мария Яковлевна 

Петрунин Иван Никифорович 

Ртищева Лидия Ивановна

Садова Татьяна Владимировна 

Соломатова Нина Федоровна 

Стародубцев Александр Александрович 

Тарасова Елизавета Степановна 

Царева Клавдия Ивановна 

Ященко Татьяна Васильевна

Председатель Cовета ветеранов

района Филёвский парк В.А. Жигалова

Уважаемые ветераны муниципального образования Филёвский парк! 

От всей души поздравляем вас с 65�летием со дня снятия блокады Ленинграда, а также с днем разгрома

Советской Армией немецко�фашистских войск в Сталинградской битве!

Миф о непобедимости фашистской Германии в очередной раз был развеян. Миллионы советских людей были

воодушевлены этими победами. Такие события составляют гордость нашего народа, питают его

патриотические чувства и духовные силы.

Руководитель муниципального образования Филёвский парк Ю.Г. Юдин

Руководитель муниципалитета муниципального образования Филёвский парк А.Н. Орлов

День призывника. Молодежь Филёвского парка
на ознакомительной экскурсии в одной из воинских частей.

Сергей Доценко:
«Задание по призыву 
на военную службу выполнено!»

Наш собеседник – Сергей Иванович Доценко, заместитель руководителя муниципа9

литета внутригородского муниципального образования Филёвский парк в городе Москве,

председатель резервного состава призывной комиссии района Филёвский парк.
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– Дмитрий Юрьевич, расскажите,

пожалуйста, о себе, своей деятельности.

– Я коренной житель Москвы, в частно�
сти именно Филей. Дом моего деда стоял
на том месте, где сейчас станция метро
«Багратионовская». У него был лучший
вишневый сад во всей округе. Филёвский
парк – моя малая родина. Это знают и
жители, поскольку с местным самоуправле�
нием я связан с 2002 года. Узнаваемость
среди населения достаточно хорошая:
люди, встречая меня на улице, благодарят
за проделанную работу, иногда в чем�то
укоряют, а также вносят предложения и
дают наказы. Кстати сказать, у меня и мама
в семидесятые годы прошлого века дваж�
ды была депутатом в Моссовете.

Редко удается пройти от дома до гаража
так, чтобы никто из соседей меня не оста�
новил. Дело в том, что у жителей нашего
муниципального образования активная
жизненная позиция, они очень интересу�
ются происходящими событиями, тем, что
власть делает для населения.

Говорить о проделанной мной работе за
все годы депутатства довольно сложно, и
потому что очень много сделано, и потому
что каждый год имел свои особенности…

– Давайте тогда ограничимся 2008�м

годом, поскольку депутат ежегодно

должен информировать избирателей о

своей работе.

– Хорошо. Самое основное событие
минувшего года, на мой взгляд, это прези�
дентские выборы. И я как депутат, как член
партии «Единая Россия» активно способ�
ствовал избранию нового лидера страны.
Работа была трудная. Состоялось очень
много встреч с жителями, требовалось
многое разъяснить. Рассказать, кто такой
Дмитрий Анатольевич Медведев, почему
избирают его, а не Путина и т.п.

Так что проблема была, но мы с нею
справились достаточно хорошо. Выборы
прошли очень организованно. Муници�
пальное образование Филёвский парк по
результатам голосования заняло одно из
лидирующих мест в округе, а Западный
округ, как, вероятно, многие знают, показал
по итогам выборов второй результат в
Москве. Такого прежде не было никогда.

Весь минувший год я довольно тесно
работал с советом ветеранов Филёвского
парка, с которым давно сложились хоро�
шие отношения. Мы провели многие меро�
приятия, в том числе с хором «Надежда».
Я давно с ним сотрудничаю, по мере воз�
можностей помогаю. Совет ветеранов при�
гласил меня войти в состав своих членов,
что я и сделал. Я представляю там депутат�
ский корпус и никогда не отказываю в помо�
щи – ни в моральной, ни в материальной.

– А в чем это выражается? Скажем, та

же материальная помощь?

– В Cовете ветеранов я взял на себя
самую деликатную, самую непростую
сферу деятельности – ритуальные услуги.
Ведь, к большому сожалению, ежегодно
много ветеранов уходит из жизни. Увы, все
мы не вечны. И я стараюсь помочь достой�
но проводить наших заслуженных людей в
их последний путь, организовать то, что в
таких случаях требуется.

Помимо этого, оказываем помощь пер�
вичным ветеранским организациям в
приобретении канцелярских принадлежно�
стей, поздравительных открыток и других
знаков внимания. И это не мелочи. Ведь
внимание очень дорого пожилым людям.

Кроме этого, в муниципальном Собра�
нии я являюсь председателем комиссии по
развитию внутригородского муниципаль�
ного образования. Чем занимается комис�
сия? Это все крупные и мелкие стройки,
все реконструкции и капитальные ремонты
ЖКХ. Все это находится в ведении и в поле
зрения нашей комиссии и меня лично – как
ее председателя. И в этой сфере нам за
минувший год удалось сделать немало.
Это, прежде всего, вопросы капитального
ремонта жилого фонда Филёвского парка.
Задача весьма непростая. Ведь жилищный
фонд на территории очень изношен. Боль�
шие проблемы также имеются с коммуни�
кациями. При этом приходится крайне
рационально использовать финансовые
средства. Вот моя задача как раз и заклю�
чается в депутатском контроле над осу�
ществлением всех тех мероприятий, кото�
рые наметили наши эксплуатирующие
организации.

– Дмитрий Юрьевич, расскажите о

перспективах развития Филёвского

парка на ближайшие 5�10 лет.

– Одно из самых перспективных направле�
ний не только нашей территории, но и
всего Западного административного окру�
га и города Москвы в целом – это ком�
плексная реконструкция ветхих жилых
кварталов целиком. У нас в муниципальном
образовании сейчас идет комплексная
реконструкция двух кварталов: 55 и 56.
Еще в прошлом депутатском созыве нам
удалось внести изменения в постановле�
ние Правительства Москвы и добавить в
план реконструкции этих кварталов
еще 8 пятиэтажных домов, предназ�
наченных под снос.

– А на месте сносимых будут

возводиться высотные здания?

– Да. Чуть ли не впервые в городе
для переселения жителей будет стро�
иться монолитное жилье – дома в 20�
24 этажа оригинальных нетиповых
проектов, обложенные кирпичом,
красивые, современные. Такие, какие
недавно уже возведены на 3�ей
Филёвской улице. И теперь другие
наши жители, видя, как идет ком�
плексная реконструкция двух этих
кварталов, нетерпеливо спрашивают:
«А когда же дойдет очередь до нас?».

– И когда же? Что Вы отвечаете?

– В ближайшем будущем такой
комплексной реконструкции подлежит
47�й квартал и, возможно, другие. Они
тоже требуют модернизации. Я направил
буквально перед новым годом несколько
запросов в адрес НИПИ Генплана о том,
чтобы были предоставлены сведения,
когда будут разработаны проекты рекон�
струкции остальных кварталов. И вообще, я
ставлю себе такую цель: добиться того,

чтобы у нас был проект развития района в
целом. Его пока нет. Но он уже в стадии
разработки. Имея проект развития Филёв�
ского парка хотя бы до 2020 года, мы будем
знать, куда двигаться, к чему готовить
жителей. Надеемся, что в 2009 году будет
реализован проект расширения улицы
Барклая. Предполагается, что она будет
расширена от улицы Неверовского до
пересечения с Багратионовским проез�
дом. Тут есть и финансовые проблемы, и
необходимость перекладки путепровода
через железную дорогу. Потребуется
много согласований. Но верим, что это
удастся реализовать. Ожидаем также, что в
наступившем году жилой фонд Завода
имени Хруничева наконец�то будет пере�
дан на баланс города. Ведь сейчас состоя�
ние этого фонда вызывает очень большие
нарекания. Жители ждут этого. Тогда
удастся осуществить капитальный ремонт,
улучшить эксплуатацию жилых домов.

Есть у нас проект развития территорий,
прилегающих к Международному центру
«Москва�Сити». Дело в том, что его возве�
дение наш район непременно затронет.
В частности это коснется Филёвской
поймы, Промышленного проезда, Запад�
ного порта. В феврале мы планируем про�
вести встречу с жителями, чтобы публично
обсудить перспективы развития этих тер�
риторий. Ведь на Филёвской пойме транс�
портная обстановка очень сложная: суще�
ствует всего лишь одна�единственная
дорога. Поэтому Правительство Москвы
планирует строительство там трех мостов –
двух транспортных и одного пешеходного.
Еще одна проблема этой территории –
отсутствие хороших продовольственных
магазинов. Коммерсантам там работать
невыгодно. Но надеемся, что выполнение
программы Правительства Москвы по
развитию сети магазинов шаговой доступ�
ности даст результаты и на Филёвской
пойме. В новостройках первые этажи будут
отдаваться под социальные объекты, в том
числе и под продовольственные магазины.

– Давайте вернемся к основной тер�

ритории Филёвского парка…

– Давайте. Здесь тоже транспортная
обстановка требует улучшения. И связано

это во многом с тем, что на территории
нашего муниципального образования
много крупных торговых центров. Это про�
довольственный рынок на Багратионов�
ской, это и Горбушка, и «Горбушкин двор».
Так что транспортная проблема стоит
очень остро. Ее пытаются решить давно,
разными способами. Но пока все ограни�
чивается только постами ГАИ. Однако это

проблему не решает. Требуется расшире�
ние дорог, строительство новых транспорт�
ных развязок.

Недавно у нас проходили публичные
слушания по строительству социально�бы�
тового комплекса возле метро «Багратио�
новская». Эта проблема стоит с 2003 года,
и я занимаюсь ею еще с той поры. Значи�
тельная часть жителей выступают катего�
рически против строительства любых
объектов возле метро. Последние публич�
ные слушания это в очередной раз под�
твердили. Люди хотят, чтобы у «Багратио�
новской» была благоустроенная террито�
рия, чтобы, как предложило местное каза�
чество, создать там аллею славы героев
Отечественной войны 1812 года. Ведь
скоро 200�летний юбилей этого историче�
ского события, и где как не в Филях отме�
тить его подобающим образом?! А у нас, к
сожалению, так до сих пор нет ни одного
памятника, связанного с этой войной. Вот
такие задачи стоят перед нами на 2009 год.
Будем их выполнять.

– Дмитрий Юрьевич, а кто Вы по про�

фессии? Какое у Вас образование?

– Первое образование у меня экономи�
ческое, второе – юридическое.

– Помимо депутатской деятельно�

сти, чем Вы занимаетесь еще?

– Я возглавляю Фонд правовой под�
держки москвичей «Ваше право», руковожу
также общественной организацией «Совет
в Филях», созданной нашими жителями.
В основанном под эгидой Совета Федера�
ции РФ Институте прав человека я препо�
даю и одновременно являюсь заместите�
лем генерального директора. Кстати, за
счет фонда совместно с муниципальным
образованием и управой района сделан
ремонт в помещениях совета ветеранов и
опорном пункте милиции по улице Олеко
Дундича, д. 5, где каждую пятницу я веду
прием населения.

– А вот об этом, пожалуйста, подроб�

нее.

– Уже много лет я веду прием по пятни�
цам с 17 до 20 часов. Люди знают, прихо�
дят. От пяти до десяти человек в день.
Прием я веду одновременно с участковым
милиционером. Такая практика мне пред�

ставляется правильной. И людям
это удобно. Хотя, надо честно ска�
зать, у депутата не очень много
возможностей. Но тем не менее
депутат должен быть активным. Он
должен действовать, всячески
отстаивать интересы жителей.

– Семья у Вас большая?

– Я бы так не сказал. Жена Алек�
сандра, работающая экономистом
в одной крупной компании, и дочь.
Тоже Александра. Ей 21 год, она
студентка, оканчивает Московский
авиационный институт, который в
свое время окончил и я.

– Чем Вы увлекаетесь?

– Спортивной стендовой стрель�
бой. Вот такое у меня хобби. И еще есть
одно – моржевание. На Крещение я

регулярно, уже более 10 лет, езжу в Можай�
ский монастырь. Там есть святой источник,
где оборудовано место для зимних купа�
ний. Кстати сказать, приезжает туда очень
много людей. Приходится долго стоять в
очереди…

– Успехов Вам в дальнейшей рабо�

те и счастья в жизни. Спасибо за

интервью.

Дмитрий Прохоров: «Депутат должен быть активным»

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

С молодежью на субботнике
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Каждому ребенку – семья!

Президент России Дмитрий Медведев вручил в
Кремле многодетным родителям орден «Родитель�
ская слава». Родители были приглашены на прием в
Кремль вместе со своими детьми. Например, в семье
Андрея и Светланы Мальцевых из Курганской области,
которые вошли в число первых награжденных,
18 детей – пятеро родных и 13 приемных, сообщает
«Интерфакс».

«Год семьи в России полностью показал правиль�
ность выбранных мер демографической политики», –
заявил глава государства на церемонии вручения
орденов. «Мы рассчитывали на увеличение рождае�
мости, и статистика показывает, что эти расчеты ока�
зались правильными», – отметил
он. «И в 2007 году рождаемость
выросла более чем на 8%, а в
2008�м –  почти на 7%», – сооб�
щил президент. «В патронатные,
приемные семьи были устроены
более 75 тысяч детей�сирот», –
добавил глава государства. «Мы
будем активно развивать меры
социальной поддержки материн�
ства и детства, и дальше всемерно
поддерживать престиж семейных
ценностей», – пообещал Медве�
дев. «Все это, я уверен, принесет
свои результаты, а это – именно те
результаты, которые важнее всего,
независимо от экономической
ситуации, политической ситуации», –

убежден он.
Президент поздравил первых

лауреатов ордена «Родительской славы» и поблагода�
рил их за их труд. «Столь высокую награду вы заслужи�
ли неустанной заботой о детях, отдавая им все, что
можете – любовь, тепло, внимание», – сказал глава
государства на первой церемонии вручения этой
награды. Он подчеркнул, что это касается не только
родных, но и приемных детей.

«В России сейчас почти полтора миллиона много�
детных семей и каждый шестой ребенок в нашей стра�
не растет в такой семье», – напомнил президент.
«Своим отношением к воспитанию детей вы есте�
ственно подаете пример всему обществу и продолжа�
ете особые традиции родительского служения, кото�
рые веками складывались в нашей стране», – уверен он.

Орден «Родительская слава» был учрежден указом
президента от 13 мая 2008 года. Орден – это почетный
знак и награда в 50 тысяч рублей, которые вручаются
одному из награжденных родителей (усыновителей),
уточняет ИТАР�ТАСС. Согласно Указу президента,
органам государственной власти субъектов РФ также
даются рекомендации устанавливать для награжден�
ных дополнительные меры социальной поддержки.

Основой знака ордена «Родительская слава» явля�
ется крест, аналогичный кресту на знаке отличия.
Лента ордена во многом повторяет ленту знака отли�
чия, но с добавлением светло�синих полос, цвет кото�
рых, как и на кресте, является в России геральдиче�
ским цветом педагогики. Зеленый лавровый венок
означает славу, добытую деятельностью во имя жизни,
поскольку зеленый цвет является цветом природы,
жизни, плодородия, обновления.

*   *   *
Еще будучи вице�премьером, в феврале минувше�

го года Дмитрий Медведев предложил возродить
советский орден «Материнская слава», но вручать его
не только матерям и переименовать в орден «Роди�
тельская слава». Став Президентом, 13 мая 2008 года
Дмитрий Медведев подписал Указ № 775 об учрежде�
нии ордена.

Награжденным родителям (усыновителям) вруча�
ются удостоверение к ордену и миниатюрная копия
ордена для ношения на костюме.

Одному из награжденных родителей (усыновите�
лей) государство обязуется выплачивать единовре�
менное денежное поощрение в размере 50 тысяч
рублей, а также предоставлять меры социальной под�

держки. Орден выполнен из серебра с позолотой. За
геральдическую основу взят знак отличия Святой
Ольги – первой в российской истории награды,
предусматривающей поощрение за заслуги в вос�
питании детей. Знак был учрежден в 1914 году. Им
в 1915 году была награждена В.Н. Панаева – мать
четырех сыновей�офицеров, трое из которых стали
кавалерами ордена Святого Георгия и погибли в нача�
ле Первой мировой войны.

Статут ордена

Орденом «Родительская слава» награждаются
родители (усыновители), состоящие в браке, заклю�
ченном в органах записи актов гражданского состоя�

ния, либо, в случае неполной
семьи, один из родителей
(усыновителей), которые вос�
питывают и (или) воспитали
четверых и более детей —
граждан Российской Федера�
ции, образуют социально
ответственную семью, ведут
здоровый образ жизни, обес�
печивают надлежащий уро�
вень заботы о здоровье, обра�
зовании, физическом, духов�
ном и нравственном развитии
детей, полное и гармоничное
развитие их личности, подают
пример в укреплении институ�
та семьи и воспитании детей.

Награждение лиц, указан�
ных в абзаце первом настоя�
щего Статута, орденом

«Родительская слава» производится по достиже�
нии четвертым ребенком возраста трех лет и при
наличии в живых остальных детей, за исключением
случаев, предусмотренных настоящим Статутом. 

При награждении орденом «Родительская
слава» учитываются дети, погибшие или пропав�
шие без вести при защите Отечества или его инте�
ресов, при исполнении воинского, служебного
или гражданского долга, умершие вследствие
ранения, контузии, увечья или заболевания, полу�
ченных при указанных обстоятельствах, либо
вследствие трудового увечья или профессиональ�
ного заболевания.

Награждение орденом «Родительская слава»
усыновителей производится при условии достойно�
го воспитания и содержания усыновленных (удоче�
ренных) детей в течение не менее пяти лет.

Описание ордена

Знак ордена из серебра с позолотой представля�
ет собой прямой равноконечный крест с расши�
ряющимися, вогнутыми по сторонам и в заверше�
нии концами, в углах которых размещены шарики.
Крест покрыт с лицевой стороны светло�синей
эмалью. По краям креста – узкий выпуклый рант.
В центре креста – круглый медальон с двойной
выпуклой позолоченной каймой. Медальон
покрыт красной эмалью. В центре медальона –

позолоченная главная фигура Государственного
герба Российской Федерации. Крест наложен на
покрытый зеленой эмалью круглый лавровый
венок. Между концами креста – позолоченные
лучи, соединенные с лавровым венком. На обо�
ротной стороне знака ордена – номер ордена.

Расстояние между концами креста – 70 мм.
Знак ордена находится в футляре. Под знаком

ордена помещается золотистая металлическая
пластина в виде ленты с надписью:
«РОДИТЕЛЬСКАЯ СЛАВА».

Для ношения на костюме имеется миниатюр�
ная копия ордена с расстоянием между концами
креста – 20 мм.

Орден имеет ленту для ношения на планке.
Лента шелковая, муаровая, белого цвета с двумя
светло�синими полосками. Ширина ленты –

24 мм, ширина светло�синих полосок – 1,5 мм.
Полоски отстоят от краев ленты на 8 мм.

ПППП оооо дддд аааа рррр ииии тттт ееее     рррр ееее бббб ееее нннн кккк уууу     рррр аааа дддд оооо сссс тттт ьььь !!!!

Имейте в виду

Выросли декретные и пособия на детей

Ф и л ё в с к и й п а р кФ и л ё в с к и й п а р к

Если у вас есть желание и возможность сделать хотя бы одного ребенка
счастливым, вы можете забрать его из детского учреждения на воспитание

в свою семью. Обращайтесь в сектор опеки и попечительства
муниципалитета внутригородского муниципального образования

Филёвский парк. Здесь вы получите необходимую информацию и перечень
документов, который необходимо представить, чтобы стать усыновителем,

опекуном или попечителем, патронатным воспитателем,
приемным родителем.

Наш адрес: 121096, Москва, ул. Кастанаевская, д. 9, корп. 2.
Телефон/факс: 8 (499) 142�38�11; 8 (499) 142�07�00.

Приемные дни: понедельник � с 15:00 до 18:00,
четверг � с 10:00 до 12:00.

Алеша
Родился в феврале 2003 года.
Очень симпатичный светловолосый мальчик
с серо�голубыми глазками. Леша – ласковый,
добрый. Активно проявляет интерес к
окружающему миру, предпочитает подвижные
игры, а также любит играть с кубиками. Охотно
идет на контакт и искренне радуется
вниманию к себе.

Ваня
Родился в октябре 2003 года.
Ребенок очень нежный, чувствительный,
для него важна знакомая обстановка.
Общительный, хорошо идет на контакт со
знакомым человеком, спокойный, послушный.
У Ванечки светлые волосы и голубые глаза,
взгляд которых порой бывает не по�детски
серьезным и задумчивым.

Рома
Родился в августе 2001 года.
Очень подвижный ребенок, контактный,
смышленый, трудолюбивый, исполнительный.
Может постоять за себя.
Увлекается конструированием, рисованием.
У Ромы светлые волосы, карие глаза,
худощавое телосложение. Физическое и
умственное развитие соответствуют возрасту.

Подарите этим детям возможность

жить и воспитываться в семье

Дмитрий Медведев вручил
ордена «Родительская слава»

С этого года увеличиваются выплаты мамам, а также другим членам семьи,

которые берут отпуск или больничный лист по уходу за ребенком.

Максимальный размер декретных с 1 января 2009 г. – 25 390 руб. в месяц (в про�
шлом году было 23 400 руб.). Напомним, по закону это пособие равно среднему
заработку будущей мамы, но может составить не более максимального размера.
Декретные выплачиваются за период 140 календарных дней: 70 до и 70 после родов,
а в случае рождения двойни, тройни и т.д. оплачиваются 194 календарных дня.

Врачи рекомендуют вставать на учет в женской консультации на раннем сроке
беременности – для диагностики и профилактики возможных неполадок в здоровье
мамы и малыша. А государство платит за это единовременное пособие: 359,7 руб.,
если постановка на учет оформлена в срок беременности до 12 недель (раньше посо�
бие составляло 325,5 руб.).

При рождении ребенка молодая мама награждается единовременным пособием
9 592 руб. (раньше 8 680 руб.).

Еще одно пособие можно получать ежемесячно, если оформить отпуск по уходу за
ребенком до полутора лет: такое право дается как маме, так и другим членам семьи –
отцу, бабушке, дедушке и т.д. Пособие равно 40 процентам среднего заработка роди�
теля или другого родственника, который берет отпуск, чтобы сидеть с ребенком. При
этом, как и декретные, такое пособие ограничивается максимальным размером.
С 1 января 2009 г. максимум составляет 7 194 руб. в месяц (раньше было 6 510 руб.).

Если мама неработающая (уволилась, была сокращена и т.д.), то ей полагается
1 798 руб. в месяц до тех пор, пока малышу не исполнится полтора года. При уходе за
вторым и последующими детьми размер пособия для неработающих женщин увели�
чивается до 3 597 руб. в месяц.

Также вырос предельный размер оплаты больничных листов по уходу за детьми.
Теперь родитель или другой родственник, ухаживающий за маленьким пациентом,
может получать максимум 18 720 руб. в месяц (в прошлом году было 17 250 руб.).

(«Комсомольская правда», 21 января 2009 г.)
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Муниципалитет внутригородского муниципального 

образования Филёвский парк в городе Москве 

приглашает на работу:

тренеров�преподавателей для работы с детьми на вну�

тридворовых спортивных площадках на договорной основе 

в вечернее время.

Информация по телефонам: 142�70�75, 148�05�37.

Уважаемые жители муниципального образования Филёвский парк!

Нам интересны все ваши предложения и замечания.

По всем интересующим вас вопросам, находящимся в компетенции 

органов местного самоуправления, пишите по адресу: 

121096, г. Москва, ул. Кастанаевская, дом 9, корп. 2

Ваши вопросы и ответы на них будут опубликованы в следующих номерах газеты 

«Вестник муниципального образования Филёвский парк».

О б р а т и т е  в н и м а н и е ! Т в о р ч е с т в о
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В
конце 2008 года у нас, на
территории муниципально�
го образования Филёвский

парк, прошел конкурс художе�
ственной фотографии «Как пре�
красен этот мир!» среди детей
и подростков от 7 до 17 лет.

Активное участие в кон�
курсе приняли ребята из
санаторного детского
дома № 23, школы�ин�
терната № 8, центров
образования №№ 1497
и 1816, школы № 700, а
также воспитанники из
многодетных семей
района.

В оргкомитет поступи�
ло 352 фотоработы, как
личных, так и коллектив�
ных. Работы, представлен�
ные на конкурс, буквально
поразили членов жюри своей
выразительностью, раскрытием

темы, интересными и запоминаю�
щимися кадрами.

В декабре на базе ГОУ Лицей
№ 1578 (Мичурин�

ский проспект,
д. 40) прошел

з а к л ю ч и �
т е л ь н ы й

этап фото�
к о н к у р с а
«Как пре�
к р а с е н
э т о т
м и р ! » .
Приятно
о т м е �
тить, что

из 12
р а й о н о в

о к р у г а ,
у ч а с т в у ю �

щих в пре�
з е н т а ц и и ,

выступление уча�
щихся центра обра�

зования № 1816 было
самым запоминаю�
щимся и на высоком
п р о ф е с с и о н а л ь н о м
уровне раскрывало
основную тему. Наши
ребята заняли второе
место, уступив лишь
учащимся школы
надомного обучения
из Ново�Переделкино.

М у н и ц и п а л и т е т
муниципального обра�
зования Филёвский
парк выражает благо�
дарность всем учреж�
дениям и участникам,
направившим фото�
работы на конкурс и
поздравляет творче�
ский коллектив цен�
т р а  о б р а з о в а н и я
№ 1816 с успехом.

Е.В. Мустафина,

инспектор КДН и ЗП

Фотоработы

семьи Бузоглу

Руководит центром опытный специалист,
настоящий энтузиаст своего дела – Анна Дубини�
на. Именно она является автором концепции
нового центра. «Сначала была идея детской ком�
наты, – рассказывает она, – типичной для кру�
пных ТЦ, которая потом переросла в идею дет�
ского центра. Особенность детской комнаты –
развлечение детей, в то время, когда взрослые
заняты покупками. Концепция же центра на «Гор�
бушке» – объединение детей и родителей, сов�
местная творческая деятельность».

Центр объединяет различные образовательные
программы и курсы для разных возрастных групп.
Дошкольникам от двух до шести лет предлагается
детская гимнастика, танцы и даже – чайная цере�
мония. Дети познакомятся с различными видами
творчества – изобразительное искусство, керами�
ка, другие ремесла. Причем занятия проходят в
исключительно практической форме, то есть дети
сами строят, лепят, конструируют, одним словом –
развиваются. Малыши занимаются вместе с роди�
телями, для которых работают специальные
психологические курсы. По субботам отдельные
занятия для пап и детей, например, с радиоупра�
вляемыми машинками.

Дети 6�8 лет предпочитают
творческие студии оригами,
рукоделия, бисероплетения, а
также музыкальный клуб. Музы�
кой и хореографией с детьми
занимаются профессионалы.
Для старшей категории 10�12
лет есть театральная и живопис�
ная студия.

Целью существования Цен�
тра является установление
позитивных отношений между
родителями и детьми, развитие
коммуникативных навыков, как в
детской аудитории, так и дет�
ско�взрослой. Родители и дети
в совместном творчестве нахо�

дят общий язык, становятся ближе друг к другу.
Создатели центра считают, что делая упор на
совместное творчество, достигнут максимально�
го результата для решения воспитательных
задач. При этом воспитываются в центре не толь�
ко дети, но и родители.

Центр прекрасно оснащен, интерьер выпол�
нен в теплых пастельных тонах. Уникальное эко�
логичное оборудование создано из натуральной
лиственницы. Есть помещения для мастерских,
творческих студий. А еще в «Детском Центре на
Горбушке» есть возможность проводить детские
праздники, дни рождения с чаепитием, угоще�
ниями, веселыми конкурсами.

Примечательно, что Центр открыт на «Горбуш�
ке» именно в Год семьи, что отвечает тенденции
развития социальной ответственности бизнеса.
Отрадно, что руководство «Горбушки» пошло
навстречу депутатским пожеланиям и проявило
социальную инициативу в момент кризиса, когда
общество очень нуждается в положительных
эмоциях.

Т.Л. Мкртчян, депутат муниципального

Собрания муниципального образования

Филёвский парк

ДЕТСКИЙ ЦЕНТР НА «ГОРБУШКЕ»

Ф и л ё в с к и й п а р кФ и л ё в с к и й п а р к

Уважаемые жители

микрорайона Филёвская пойма!
Совет общественного самоуправления

поймы приступил к подготовке конфе�
ренции жителей нашего микрорайона по
составлению отчета совета, по формиро�
ванию нового социального заказа жите�
лей властям, выработке проекта новой
программы деятельности совета на сле�
дующий период работы, подготовке
предложений по уточнению устава обще�
ственного самоуправления, избранию
делегатов конференции и обобщению
предложений по новому составу совета.
Обращаемся к вам с убедительной

просьбой принять активное участие в
подготовке названной конференции.

Конференция состоится 21 февра�

ля 2009 г. в 14:00 в школе № 1114.

Вы можете:
1) внести свои предложения и замеча�

ния в проект опубликованного социаль�
ного заказа властям, который будет
утверждаться на конференции жителей;

2) предложить свои интересные идеи в
новую программу деятельности совета;

З) совершенствовать действующий
устав территориальной общины Филёв�
ская пойма;

4) рекомендовать себя или своих дру�

зей, знакомых в новый состав совета в
качестве кандидата в члены совета, в том
числе не проживающих в микрорайоне
согласно пункту 7.3.1. действующего
Устава;

5) предложить себя или иное лицо кан�
дидатом в делегаты конференции, при
непременном условии, что названный
человек социально активен и каким�либо
образом проявил себя в общественной
деятельности Филёвской поймы. Ваши
предложения вы передаете в совет для
регистрации кандидата. Далее по пред�
лагаемому кандидату в делегаты будет
осуществлен сбор подписей на «Пети�

ционном листе делегата» с нормой пред�
ставительства – 1 делегат от 200 жителей
согласно пункту 7.2.2. действующего
Устава.

Чем больше вас, уважаемые жители,
будет участвовать в нашем проекте, тем
краше может стать наша пойма, ведь вы
окажетесь активными участниками и
созидателями нашего социума – микро�
района Филёвская пойма.

Ваши предложения направляйте через
членов нашего совета или по телефону:
8�906�712�02�84.

Совет общественного самоуправления

Филёвской поймы

Накануне Нового года дети нашего муниципального образования получили пре�

красный подарок. Это новый детский центр, открывшийся на 4�м этаже ТЦ «Горбуш�

ка». Мне как депутату неоднократно приходилось выслушивать жалобы жителей на

отсутствие развивающей инфраструктуры для детей и подростков в нашем районе.

И действительно – детям от 3 до 12 лет практически некуда идти и нечем заняться. И вот

после моего обращения к руководству торгового центра у детей появился свой дом.

Ежедневно с 10 до 20 часов сюда приходят дети разных возрастов с родителями.

Любой может прийти сюда позаниматься со своим малышом, и даже оставить его

на некоторое время.

Фотоконкурс
«Как прекрасен
этот мир!»


